

Membangun Generasi Muda Yang Mandiri Dan Berdaya Saing Melalui Edukasi Kewirausahaan

Karin Amanda Rahma, Krisnaldy, Syifa Fauziah Rohma,
Nisa Fitriawatie, Rony Syaputra Lubis.

Mahasiswa Dan Dosen Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Pamulang

Email:

karinmndx07@gmail.com nisafitria123456789@gmail.com roniilbs99@gmail.com
ssipaaa.com@gmail.com

ABSTRAK

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) ini bertujuan untuk membangun generasi muda yang mandiri dan berdaya saing melalui edukasi kewirausahaan di Yayasan Pondok Pesantren Nurul Ihsan. Kegiatan ini dilakukan dengan metode deskriptif kualitatif yang meliputi sosialisasi, observasi, dan dokumentasi. Hasil menunjukkan bahwa peningkatan pemahaman dan kesadaran dari peserta didik di Yayasan Pondok Pesantren Nurul Ihsan sudah cukup memuaskan. Hal ini terlihat dari sesi tanya jawab yang dilakukan dan perencanaan yang dimiliki oleh peserta didik untuk berwirausaha.

Kata kunci: Edukasi kewirausahaan, generasi muda, Yayasan Pondok Pesantren Nurul Ihsan.

ABSTRACT

This Community Service (PKM) activity aims to build a generation of young people who are independent and competitive through entrepreneurship education at the Nurul Ihsan Islamic Boarding Foundation. This activity was carried out using a descriptive qualitative method which includes socialization, observation, and documentation. The results show that the increase in understanding and awareness of the students at the Nurul Ihsan Islamic Boarding Foundation is quite satisfactory. This can be seen from the question and answer session conducted and the planning that the students have to start a business

Keywords: *Entrepreneurship Education, Young Generation, .Yayasan Pondok Pesantren Nurul Ihsan.*

PENDAHULUAN

kompetensi, termasuk kemandirian, daya saing, dan jiwa kewirausahaan.

LATAR BELAKANG

Generasi muda memegang peran penting dalam pembangunan bangsa. Mereka adalah penerus estafet kepemimpinan dan agen perubahan untuk mewujudkan masa depan yang lebih gemilang. Di era globalisasi dan kemajuan teknologi saat ini, generasi muda dituntut untuk memiliki berbagai

Kewirausahaan merupakan salah satu kunci untuk mendorong kemajuan ekonomi dan menciptakan lapangan pekerjaan. Generasi muda yang memiliki jiwa wirausahawan dapat menjadi motor penggerak ekonomi bangsa dan berkontribusi dalam mengatasi permasalahan pengangguran.

Yayasan Pondok Pesantren Nurul Ihsan merupakan salah satu lembaga pendidikan yang memiliki potensi besar untuk melahirkan generasi muda yang mandiri dan berdaya saing. Namun, berdasarkan observasi yang dilakukan, ditemukan bahwa masih banyak peserta didik di Yayasan Pondok Pesantren Nurul Ihsan yang belum memahami konsep kewirausahaan. Hal ini menjadi latar belakang dilakukannya kegiatan PKM ini.

RUMUSAN MASALAH

1. Apakah anak-anak di Yayasan pondok pesantren memahami konsep kewirausahaan?
2. Bagaimana pengaruh edukasi kewirausahaan terhadap pengetahuan, sikap, dan keterampilan berwirausaha pada generasi muda?

TUJUAN KEGIATAN

1. Untuk mengetahui apakah anak-anak di Yayasan pondok pesantren memahami konsep kewirausahaan?
2. Menganalisis pengaruh edukasi kewirausahaan terhadap pengetahuan, sikap, dan keterampilan berwirausaha pada generasi muda.

MANFAAT

1. Membantu generasi muda dalam mengembangkan minat, pengetahuan, sikap, dan keterampilan berwirausaha.
2. Membantu penyelenggara program edukasi kewirausahaan dalam meningkatkan kualitas programnya.

TINJAUAN PUSTAKA

Kewirausahaan

Menurut Hisrich et.al. Dalam Slamet et.al (2014:5) kewirausahaan adalah proses menciptakan sesuatu yang baru dan memiliki nilai dengan mengorbankan waktu dan tenaga, melakukan pengambilan risiko finansial, fisik, maupun sosial, serta menerima imbalan moneter dan kepuasan serta kebebasan pribadi.

Generasi Muda

Menurut Suraiya, generasi muda merupakan bagian suatu generasi yang tengah menjalani giliran mengelola kehidupan masyarakat dan kenegaraan. Menurut Suryanto Sukanto, generasi muda adalah sekelompok orang muda yang lahir dalam jangka waktu tertentu. Dari beberapa pengertian di atas, dapat disimpulkan bahwa generasi muda adalah kelompok, golongan, angkatan, kaum muda yang hidup dalam jangka waktu tertentu dan mempunyai tugas untuk melanjutkan pembangunan bangsanya.

Mandiri

Menurut Watson, kemandirian berarti kebebasan untuk mengambil inisiatif, mengatasi hambatan, melakukan sesuatu dengan tepat, gigih dalam usaha, dan melakukan sendiri segala sesuatu tanpa mengandalkan bantuan dari orang lain.

Daya Saing

Menurut Crown Dirgantoro daya saing adalah perkembangan dari nilai yang mampu diciptakan perusahaan untuk membelinya. Menurut Agustinus Sri Wahyudi memberikan pengertian bahwa keunggulan bersaing adalah sesuatu yang memungkinkan sebuah perusahaan memperoleh keuntungan yang lebih tinggi dibandingkan dengan rata-rata keunggulan yang diperoleh pesaing dalam industri.

METODE PELAKSANAAN

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) Universitas Pamulang ini bertujuan untuk membangun generasi muda yang mandiri dan berdaya saing melalui edukasi kewirausahaan di Yayasan Pondok Pesantren Nurul Ihsan. Sasaran kegiatan tersebut yaitu pelajar di Yayasan Pondok Pesantren Nurul Ihsan. Kegiatan PKM ini menggunakan Metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif dengan Pengumpulan Data: Sosialisasi, Observasi, dokumentasi.

Penentuan materi berdasarkan masukan yang didapat dari hasil survey pertama (Mei 2024) di lokasi Yayasan Pondok Pesantren Nurul Ihsan. Kegiatan PKM melalui tahapan sebagai berikut:

- a. Tim pengabdian melakukan survey lokasi pada bulan Mei 2024
- b. Persiapan kegiatan yang dilaksanakan oleh tim pengabdian untuk merencanakan kegiatan yang mencakup waktu, materi dan teknis pelaksanaan kegiatan.
- c. Konfirmasi dengan pihak Yayasan Pondok Pesantren Nurul Ihsan, sebagai tempat pelaksanaan kegiatan mengenai teknis pelaksanaan, tempat, sarana dan prasarana.
- d. Setelah diperoleh kepastian waktu dan tempat pelaksanaan, tim pengabdian melakukan kegiatan Sosialisasi dan Observasi terhadap peserta didik di Yayasan Pondok Pesantren Nurul Ihsan.
- e. Pelaksanaan pembukaan Seminar Pelayanan Publik dibuka oleh Pimpinan Yayasan.
- f. Kegiatan pertama adalah seminar edukasi kewirausahaan dengan Metode yang digunakan adalah metode ceramah untuk memberikan pemahaman tentang Konsep, manfaat dan bagaimana membangun usaha.
- g. Metode ceramah digunakan untuk memberikan pengetahuan dan pemahaman tentang pengertian dan konsep Kewirausahaan. Selain itu, metode ini juga digunakan untuk mengenalkan bagaimana cara membangun usaha. Selanjutnya dalam seminar ini peserta diajak berdiskusi dan melakukan tanya jawab

HASIL DAN PEMBAHASAN

Pada kegiatan pengabdian masyarakat ini kelompok 5 (kelompok kami) berkunjung ke Yayasan Pondok Pesantren Nurul Ihsan yang bertepatan di kampung momonggor yaitu untuk melakukan edukasi kewirausahaan dalam rangka membangun generasi muda yang mandiri dan memiliki daya saing.

Pada Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) Universitas Pamulang ini kelompok 5 ditempatkan di Yayasan Pondok

Pesantren Nurul Ihsan, Kota Tangerang Selatan untuk memberikan edukasi kewirausahaan tersebut dilakukan observasi terlebih dahulu guna mencari tahu apakah peserta didik sadar akan pentingnya berwirausaha. Setelah melakukan observasi ditemukan beberapa peserta didik yang kurang memahami konsep dari kewirausahaan. Dengan adanya edukasi kewirausahaan dari kelompok 5 yang melibatkan peserta didik di Yayasan Pondok Pesantren Nurul Ihsan, dengan maksud dan tujuan untuk meningkatkan pengetahuan peserta didik tentang kewirausahaan dengan memberikan tips inovasi dalam kewirausahaan, targetnya adalah agar peserta didik dapat memahami dan tergerak untuk berwirausaha sehingga terbentuk pribadi yang mandiri dan memiliki daya saing.

Peningkatan pemahaman dan kesadaran dari peserta didik di Yayasan Pondok Pesantren Nurul Ihsan sudah cukup memuaskan. Dilihat dari sesi tanya jawab yang dilakukan, para peserta mampu menjawab pertanyaan terkait kewirausahaan dengan baik. Selain itu peserta didik juga memiliki perencanaan untuk berwirausaha.

PENUTUP

KESIMPULAN

Kegiatan PKM ini menunjukkan bahwa edukasi kewirausahaan dapat meningkatkan pemahaman dan kesadaran peserta didik tentang kewirausahaan. Hal ini penting untuk membangun generasi muda yang mandiri, berdaya saing, dan mampu menciptakan lapangan pekerjaan.

SARAN

Kegiatan edukasi kewirausahaan perlu dilakukan secara berkelanjutan untuk memperkuat pemahaman dan kesadaran peserta didik tentang kewirausahaan. Selain itu, perlu dilakukan pendampingan kepada peserta didik dalam mengembangkan usaha mereka.

DAFTAR PUSTAKA

- Astuti, W., Pasaribu, V. L. D., Oktrima, B., Saputra, H., & Rusilowati, U. (2021). Upaya Peningkatan Kualitas Sumber Daya Manusia Melalui Peningkatan Kompetensi. *Jurnal Abdimas Tri Dharma Manajemen*, 3(1), 22-29.
- Elburdah, R. P., Pasaribu, V. L. D., Rahayu, S., Septiani, F., & Metarini, R. R. A. (2021). Mompreneur penopang perekonomian keluarga di masa pandemi Covid-19 dengan bisnis online pada Kelurahan Pondok Benda. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 2(1), 75-82.
- Priadi, Andri, et al. "PENYULUHAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA DENGAN MEMPERKUAT BUDAYA ORGANISASI MELALUI PENINGKATAN VALUE PADA LEMBAGA PENGEMBANGAN MASYARAKAT KELURAHAN PONDOK BENDA KOTA TANGERANG SELATAN." *Jurnal Lokabmas Kreatif: Loyalitas Kreatifitas Abdi Masyarakat Kreatif* 1.3 (2020): 97-105. Malayu S. P. Hasibuan. *Manajemen Sumber Daya Manusia*. 2007. Bumi Aksara, Jakarta.
- Pasaribu, V. L. D., Elburdah, R. P., Sudarso, E., & Fauziah, G. (2020). Penggunaan Manajemen Waktu Terhadap Peningkatan Prestasi Belajar Di Smp Araisyah. *Jurnal ABDIMAS Tri Dharma Manajemen*, 1(1), 84.
- Pasaribu, V. L. D., Syafei, A. N., Farhan, A., Afaizah, A., Irani, C., & Firtiayani, S. R. (2021). Pengaruh Displin Protokol Kesehatan Terhadap Pencegahan Penularan Virus Covid-19. *Jurnal Abdimas Tri Dharma Manajemen*, 2(2), 91-98.
- Pasaribu, V. L. D., Susanti, F., & Hartuti, E. T. K. (2019). Memotivasi Siswa dan Siswi SMK Letris Indonesia di Dalam Menentukan Pilihan Untuk Melanjutkan Pendidikan Atau Bekerja Setelah Lulus Sekolah. *Jurnal Pengabdian Dharma Laksana*, 1(2), 161-172.
- Pasaribu, V. L. D., & Agrasadya, N. S. Krisnaldy.(2020). Meningkatkan Produktivitas Usaha Dimasa Pandemi Pada Ibu PKK RT 004/003 Kelurahan Sawah Baru Ciputat, Tangerang Selatan. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 1(1), 177-180.
- Pasaribu, V. L. D., Dwiyatni, A., Sabina, C., Ridwan, M., Gunawan, D. D., & Noviani, B. C. (2021). Evaluasi Penerapan 3M Dimasa Pandemic Covid 19. *Jurnal Abdimas Tri Dharma Manajemen*, 2(2), 54-60.
- Pasaribu, V. L. D., Agrasadya, A., Shabrina, N., & Krisnaldy, K. (2020). Menjadi Enterpreneur Muda Yang Memiliki Jiwa Leadership Untuk Menghadapi Masa Depan. *Abdi Laksana: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 1(1), 1-9.
- Pasaribu, V. L. D., & Agrasadya, N. S. Krisnaldy.(2020). Menjadi Enterpreneur Muda Yang Memiliki Jiwa Leadership Untuk Menghadapi Masa Depan. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 1(1), 177-180.
- Pasaribu, V. L., Yuniati, H. L., Pratana, R., Sembayu, R., Purba, S. M., & Nurbayani, T. T. (2021). Manajemen Keuangan untuk Menghadapi dan Bertahan di Era Covid-19. *Jurnal Abdimas Tri Dharma Manajemen*, 2(2), 12-18.
- Pasaribu, V. L. D., & Setyowati, R. (2021). Adaptasi Kehidupan New Normal pada Masa Pandemi Covid-19 di Yayasan Pondok Pesantren dan Panti Asuhan Nurul Ikhwan Kecamatan Setu, Kota Tangerang Selatan. *Jurnal Lokabmas Kreatif: Loyalitas*

Kreatifitas Abdi Masyarakat Kreatif, 2(2), 82-88.

Pasaribu, V. L. D., Oktrima, B., Prabowo, B., Arianto, N., & Haryoko, U. B. (2020). Progam Pendampingan Dan Penyelenggaraan Pendidikan Anak Pada Usia Dini Terhadap Prestasi Belajar Dilingkungan Rt 020 Rw 009. Kel Giri Peni. Kec Wates. Yogyakarta. *Jurnal LOKABMAS Kreatif*, 1(01).

Pasaribu, V. L. D., Satria, P., Sari, R. P., Valencya, I., & Setyowati, R. Nursahidin. Adaptasi Kehidupan New Normal Pada Masa Pandemi Covid-19 Diyayasan Pondok Pesantren Dan Panti Asuhan Nurul Ikhsan Kecamatan Setu, Kota Tangerang Selatan. *Jurnal LOKABMAS Kreatif*, 2(02), 89-97.

Pasaribu, V. L. D., Sulaiman, S., Sutiman, S., Thaharudin, T., & Purnomo, B. Y. (2020). Pengenalan Letak Posyandu Terdekat Dikelurahan Pisangan Dengan Manajemen Pemasaran Revolusi 4.0 Untuk Meningkatkan Pengetahuan Masyarakat Letak Dan Fungsi Posyandu Terdekat Pada Kelurahan Pisangan. *Dedikasi Pkm*, 1(1), 105-110.

Pasaribu, V. D., Qomah, F. I., Sajida, S. R., Putri, D. O., Hidayat, M. K., & Senoaji, R. DARING ATAU KEGIATAN TATAP MUKA EFESIENSI MANA

Gischa, S. (2023) *Generasi Muda: Pengertian Dan Batasannya* halaman all, *KOMPAS.com*. Available at: <https://www.kompas.com/skola/read/2023/11/07/033000769/generasi-muda--pengertian-dan-batasannya?page=all> (Accessed: 21 June 2024).

Hendra (2014) *Pengaruh Kepemimpinan Pribadi, Percaya Diri Dan Toleransi Akan Risiko Terhadap minat*

berwirausaha (studi Kasus Pada Mahasiswa DIII non REKAYASA Politeknik negeri sriwijaya Palembang), Polsri Repository. Available at: <http://eprints.polsri.ac.id/754/> (Accessed: 21 June 2024).

Mohamad, R. and Niode, I. Y. (2020) 'Analisis Strategi Daya Saing (competitive advantage) Kopia Karanji gorontalo', *Oikos Nomos: Jurnal Kajian Ekonomi dan Bisnis*, 13(1), pp. 1-14. doi:10.37479/jkeb.v13i1.7062.

Dokumentasi Kegiatan

